



## 『6年生メインイベント(修学旅行)』特集号

\$多くの思い出とともに帰ってきました\$ ←10月17日(木)☞18日(金)

6年生が奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。みんなが楽しみにしていた旅行が始まりました。7:00に出発後まず、奈良(東大寺)へ向かいました。

### □1日目

東大寺では、大仏の大きさに驚き、鼻の穴(柱の穴ですが)を潜ることで、再度大仏の大きさに驚きました。その後、大仏殿前に移動して、鹿(神の遣い)に恐る恐るせんべいをあげました。鹿は子どもたちがせんべいを持っていることがわかると、近づいてきてお辞儀をしてせんべいをねだっていましたが、たくさんの鹿が寄ってきて、服やしおりを引っ張られたりして子どもたちは大騒ぎでした。



京都ハンディークラフトセンターでは、体験学習(におい袋の制作)に挑戦しました。自分オリジナルのにおい袋を作って、お家へのいいお土産となりました。

午後は、観光ガイドさんとともに、市バスを使い、昼食をはさんで京都市内研修(法観寺・清水寺・三十三間堂・豊国寺)を見学しました。その後、京都タワーに集合して展望台から京都全景の見学や買い物後、宿泊地の宇多野ユースホステルに入りました。1日目は京都市内研修で歩いて歩いて歩いてというハードな1日になりました。



### □2日目

朝食を摂った後、龍安寺・金閣寺・北野天満宮の古都京都を代表する場所を見学しました。そして、立命館大学国際平和ミュージアムへ向かいました。到着後まず学食で昼食をとり、その後、平和ミュージアムへ移動して展示物の見学と説明を受けました。そして最後は、子どもたちが楽しみにしている東映太秦映画村です。見学を楽しんだり、お土産を買って帰路につきました。



この2日間少し雨にも降りましたが、けがもなくみんな楽しく過ごせたこと、そして何より無事帰ってきたことが一番のお土産だと思います。

また、子どもたちは出発前から色々な準備をして、めあてを持って修学旅行に臨みました。子どもたちは、日本の歴史(古都奈良・京都)から始まり、国際的な交流(国際平和ミュージアム及び外国の方の観光客の多さ)も目のあたりにしました。これからの時代を担う子どもたちにとって世界が今以上に身近になると思います。この修学旅行で見たこと・感じたこと・体験したことをこれからの学校生活(外国語・コミュニケーション等)に活かしてほしいと思います。

この旅行に際して、お家の方には色々のご準備・朝夕の送迎等ご協力いただきました。ありがとうございました。

＄ 修学旅行メモリー！！ ＄



大仏の鼻の穴



におい袋制作



清水寺



京都市内研修



龍安寺の京都って感じ



東映太秦映画村



北野天満宮

